



RÉPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
UNION- DISCIPLINE- TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0099 / VPR DU 26 DECEMBRE 2023

Le Vice-Président de la République a visité des infrastructures liées à la CAN 2004, à Yamoussoukro et Bouaké

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a effectué, ce mardi 26 décembre 2023, à Yamoussoukro et à Bouaké, une visite guidée de quelques infrastructures liées à la prochaine édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), prévue en Côte d'Ivoire, du 13 janvier au 11 février 2024, afin de constater le niveau d'avancement des préparatifs.

Accompagné par le Premier Ministre, Ministre des Sports et du Cadre de Vie, M. Robert BEUGRÉ MAMBÉ, le Vice-Président de la République a visité successivement l'Hôtel Président de Yamoussoukro et la cité CAN de Bouaké, sis au quartier Kennedy.

A l'Hôtel Président de Yamoussoukro, le Vice-Président Tiémoko Meyliet KONÉ a pu découvrir une infrastructure presque entièrement rénovée, avec des chambres et des suites flambant neuves et un nouveau design pour le restaurant panoramique suspendu du 14^e étage. Il en est de même pour la piscine, le majestueux hall de la Tour, les divers restaurants, bars et salles de réunions ordinaires et de grand standing.

A Bouaké, la visite de la cité CAN, construite pour l'hébergement des équipes en compétition, a permis au Vice-Président de la République de découvrir des villas bien conçues de deux types distincts dont l'un pour les joueurs et l'autre pour les encadreurs.

A la fin de sa visite, le Vice-Président de la République a montré sa satisfaction pour les travaux de rénovation et de construction réalisés à Yamoussoukro et Bouaké. Il s'est réjoui de ce que les villas de la cité CAN de Bouaké sont de qualité et prennent en compte les besoins spécifiques des occupants.

Il a également souligné que le Chef de l'Etat, S.E.M. Alassane OUATTARA, attache une grande importance au confort et à la convivialité qui doit caractériser la CAN 2024.

Notons qu'après les étapes de Yamoussoukro et Bouaké ce jour, le Vice-Président de la République poursuivra sa visite guidée des sites liés à la CAN, le 2 janvier 2024, à Korhogo, dans la Région du Poro.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci